

Cuba et le Royaume du Lesotho signent un accord de coopération



La Havane, 28 sept. (RHC).- Les ministères des Affaires étrangères de Cuba et du Royaume du Lesotho ont signé ce mardi à La Havane un accord dans le but de consolider les relations d'amitié entre nos deux pays.

«J'espère que cet accord marquera le début d'un avenir brillant dans des thèmes de coopération entre nos deux pays» a déclaré à la presse le chef de la diplomatie du Lesotho, Tlohang Sekhamane qui fait partie de la délégation conduite par le Premier ministre de ce pays africain.

«L'appui bilatéral a été à la base des liens entre les deux pays a déclaré le chef de la diplomatie du Lesotho qui a rappelé qu'un grand nombre de ses compatriotes ont fait leur médecine à Cuba.

«Nous avons une grande assistance cubaine dans le domaine de l'agriculture et maintenant nous envisageons d'élargir la coopération au secteur de l'énergie solaire.» a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/107111-cuba-et-le-royaume-du-lesotho-signent-un-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba